
 

 

 

  

   REQUERIMENTO N.º 125, DE 13 DE SETEMBRO DE 2.016. 
 
   OS VEREADORES À CAMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, 
USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHES SÃO CONFERIDAS, VEM 
REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEREMOS à Mesa, mediante a deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio solicitando providências urgentes, por 
parte da Secretária de Estado do Desenvolvimento Social, objetivando o 
restabelecimento do fornecimento de leite oriundo do programa “Viva Leite”. 
 
JUSTIFICATIVA – Ocorre que o referido fornecimento foi interrompido em virtude do 
fim do contrato entre o Governo do Estado de São Paulo e seu fornecedor, vindo a 
prejudicar milhões de crianças paulistas, que precisam do produto do programa para 
sua alimentação diária. 
   

Nestes Termos.  
Solicitamos o apoio do Plenário.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 13 de setembro de 2016. 
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